

# ナカヤマ通信

nakayama news

VOL.45

2024年7月号



## ごあいさつ

平素は弊社製品に格段のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

2023年12月で全国旅行支援は終了しましたが、いくつかの都道府県は独自の旅行支援を実施しています。

予算は限られており、予算がなくなった事業者および都道府県から販売を終了しています。また需要が高まる程に旅行代金も高騰します。そのため、予約開始後は早めの予約をオススメします。

狙い目のタイミングは、延長分の予約開始直後です。

## ニトリルシルクゴム手袋

“手肌に優しい”をコンセプトに国産まゆ玉から抽出した化粧品などにも使われているシルクプロテインをゴム手袋の内側に加工

- シルクプロテイン加工
- 左右兼用、指先は滑りにくいエンボス加工
- 強度、耐油性、耐薬品性に優れる合成ニトリルゴム製
- 長時間の着用でも疲れにくい、しなやかさとフィット感を実現



商品名	パウダー	掌の周り	全長	梱入数
ニトリルシルクゴム手袋SS ブルー	無	160mm	230mm	3,000枚 (100枚×30箱)
ニトリルシルクゴム手袋S ブルー		174mm		
ニトリルシルクゴム手袋M ブルー		194mm		
ニトリルシルクゴム手袋L ブルー		214mm		

運賃: 1ケースから元払い出荷

リーフレット及びサンプルをご用意しておりますので、遠慮なくお申し付けください。

## ブロッコリー「指定野菜」に仲間入り

先日ブロッコリーが2026年度から「指定野菜」になると発表されました。1974年に指定されたジャガイモ以来、52年ぶりに品目が追加されるとして話題になっていますが、なぜいまブロッコリーが指定野菜に仲間入りすることが決定したのでしょうか。ひとつには、生産者の高齢化や人口減少などを背景に野菜の出荷量が減少する中、ブロッコリーの出荷量が年々増加傾向にあることが大きな理由とされています。

またブロッコリーの需要が高まっている理由としては、近年の健康志向の高まりが影響しているようです。

ブロッコリーは食物繊維やビタミン、ミネラルなど栄養が豊富に含まれていて、茹でるだけで食べられるので手軽に栄養を摂れます。調理方法も幅広く、炒めたりスープに入れたりと、さまざまな料理に利用できるのも魅力です。

また、ブロッコリーは野菜としては珍しく、タンパク質が豊富に含まれています。昨今では美容や健康、ストレス解消などを目的に筋力トレーニングを行う人が多く、効率的に筋肉を付けられる食材としても注目されています。指定野菜になることで作付転換する生産者が増えたり、消費がさらに拡大することが期待されます。



お気軽に弊社事務所または  
担当営業までお問合せください。

〒509-7202 岐阜県恵那市東野1894-7  
TEL: 0573-25-6550 FAX: 0573-22-9099

Nakayama

ご愛読ありがとうございます。